



和水町立三加和中学校 学校だより

～第4楽章～

心を込めて

2024.5.24

発行

三加和中学校

校長 中原 孝文

『一生懸命な姿は美しい』

第11回三加和小・中学校合同運動会 ～第53回三加和中学校体育大会～

5月19日(日)、心配されていた天気は絶好の運動会日和となり、小中合同運動会が行われました。小中学生が赤白の2団に分かれて競技に取り組み、集団演技ではダンスや三加和音頭を披露しました。限られた時間の中で、3年生は全体のリーダーとして1・2年生のお手本となるために、4月の始業式後まもなく昼休み等を使って練習や準備を始めました。さすが『三加和中の顔』3年生です。ありがとうございます。また、この運動会を準備から本番まで支えてくれた各リーダーのみなさん、本当にご苦労さまでした。みなさんの頑張りにも心から感謝します。『「団結」～意見を出し合い、ひとつの目標に向かって頑張ろう～』のスローガン通り、素晴らしい運動会になったと思います。自分の意志で声を出し、自分の意志で行動し、団結した、この運動会での主体性ある取組をこれからの学校生活においても大いに生かしてくれるものと楽しみにしています。両団ともに、団長を中心に「心を込めて」精一杯表現する姿は、大変素晴らしいものでした。『一生懸命な姿は美しい』生徒のみなさん、素敵な時間をありがとう。

早朝よりご参観いただきましたご来賓のみなさま並びに保護者、地域のみなさま、そして、卒業生のみなさん、最後まで応援していただき誠にありがとうございました。また、運動会取組期間中、温かい応援の声をかけてくださり見守っていただきました学校近隣にお住まいのみなさま、大会運営を支えていただきましたPTA役員・委員のみなさま、誠にありがとうございました。これからも三加和小学校・三加和中学校の教育活動にご支援・ご協力を賜りますようお願い申し上げます。



米田 加奈美 和水町教育長より

先日の三加和小・中学校合同運動会では、多くの感動をありがとうございました。小学校の大会スローガン「元気に 楽しく 協力し 心を燃やして 頑張ろう」と中学校の大会スローガン「団結～意見を出し合い、ひとつの目標に向かって頑張ろう」に向かって取り組んだ素晴らしい合同運動会でした。校長先生が「一生懸命な姿は美しい」と言われたように、一番感動したのは、皆さん一人ひとりが一生懸命に取り組む姿でした。誰一人あきらめることなく最後までゴールを目指して走る姿、小学生の競技に中学生が大きな声で応援する姿、中学生の競技に小学生が大きな声で応援する姿、応援団長を中心に心を一つにして取り組んだ応援合戦など皆さんが生き生きと目を輝かせて取り組む姿を見て、多くのエネルギーをいただきました。中学生のバトンパスはとてまかっこよく、小学生のあこがれとなったことだと思います。また、小学生1～3年生が表現した「あきらめないで どんなときも♡」の中で「あきらめないで どんな時も 君ならできんだ どんなこととも…」という言葉聞いて私自身も勇気をいただきました。ありがとうございました。最後に、小学生と中学生が共に踊った「三加和音頭」を見るのが来てとてもよかったです。三加和校区ならではの表現活動です。今後もぜひ続けて欲しいと思います。暑い中での練習は大変だったかもしれませんが、一生懸命に取り組んだ分、達成感も大きかったのではないかと思います。皆さんの姿を見て、とても嬉しかったです。この合同運動会を通して多くのことを学んだことと思います。これからも周りの方々に感謝し、共に学んでください。

返信、ありがとうございます。

返信のお言葉に元気をいただいております。本当にありがとうございます。今後とも変わらぬご支援・ご協力を賜りますようお願い申し上げます。

「学校だより」への返信はこちらへ！QRコードで読み込んでください。

ご意見、感想など、何でもOKです！
(「見ました！」だけでもありがたいです。)

